
 さて、今年度も少しずつ気温が上がり、夏らしくなってきました。気温の上昇に

あわせて気を付けないといけないのが、熱中症になります。厚生労働省の HP を

見てみると、“新しい生活様式”での熱中症対策が掲載されていました。マスクの

着用でかかる身体への負荷を考慮し、人との距離がとれる屋外ではマスクを外す

こと、エアコン使用時でも換気を行うことや体調に異変を感じた場合日陰の風通

しの良い場所へ移動して休むことなどが挙げられています。もちろん、水分補給

も忘れずに行わなければならないですね。 

 また、７月２３日に日本化薬厚狭工場が花火を上げられたのはご覧になられま

したか？新型コロナウイルス感染症収束への祈りが込められているそうで、みな

さんの気持ちもやわらいだのではないでしょうか。大変な時期ですが、もう一度

気を引き締めて、新型コロナウイルス感染症対策も行っていきましょうね。 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 2 年 8 月 1 日【第 69 号】（班回覧） 

編集・発行 山陽小野田市厚陽公民館 

山陽小野田市大字郡 3226 番地 11  

TEL0836-74-8400  FAX0836-75-0628 

（※裏面に続きます。） 

 今年度２度目の資源ごみの回収作業は梅

雨の時期ということもあり、なかなか実施

することができず、延期に延期を重ね、７

月３日（金）に実施しました。この日も小

雨が降る中での作業でしたが、溜まった資

源ごみをトラックへと積み込みました。 

 ４月にも掲載しましたが、問い合わせを

多くいただきましたので、再度回収できる

資源ごみについてお知らせします。 

★ (環推協)資源ごみ回収作業 ★ 

【回収できるものと注意事項】 

・「アルミ缶」（スチール缶・エンジンオイル等のオイル缶は×） 

・「雑誌・新聞紙」（ひもで十字にしばるなどして、分別してください） 

・「ダンボール」（細かなものはまとめ、奥から積んでください） 

※上記以外のもの（ビンやペットボトル）は回収できません。 

※燃やせないごみは処分できませんので、持ち込まないでください。 

（小型家電については館内の回収ボックスをご利用ください。） 

（トラックに資源ごみを積み込むようす） 

★ 消防訓練 のようす ★ 
 公民館の消防訓練を行いました。避難経路の確

認、消防署への通報や館内に取り残された方がい

ないか確認を行い、その後は、前庭にて消火器の

使い方を水消火器を使って練習しました。これか

らも定期的に訓練を続けて安心して利用していた

だけるように心がけていきます。 

（7/13） 



 

  

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
  

 
 

《記事に関するお問い合わせは、厚陽公民館まで》 

《講座に関するご意見・ご要望等もお待ちしております》 

室名 利用上限人数 

講堂 ４０ 

会議室 ２５ 

第１研修室 ５ 

第２研修室 ４ 

談話室 ３ 

調理室 １６ 

★８月の公民館のようす★ 

（更新）公民館の利用について 
 ６月号にて掲載していた利用条件です

が、条件を少し緩和する形で更新されま

したのでお伝えしておきます。 

 大きな変更点としては、各部屋の利用

上限人数の変更、県内の方のみの利用制

限の解除、一度に利用できる時間制限の

解除や調理室の利用再開などです。 

 調理室に関しては、利用はできますが

飲食を伴う活動に関してはまだまだ厳し 

８月の行事やイベントについて、中止のものが 

多く、掲載が難しい状況が続いています。公民館 

講座やクラブ活動・教室については、少しずつではありますが、再開をして

きています。気になる点がございましたら厚陽公民館（７４－８４００）ま

でお問合せください。 

い条件がありますので、別途お尋ねくだ 

さい。また、条件の緩和となりますが、継続して新型コロナウイルス感染症

対策は行っていきますので、ご協力の程お願いいたします。 

→大きく育

った緑のカ

ーテン（公

民館事務室

前）。高い

ところまで

立派に育ち

ました♪ 

緑のカーテン 
 ４月に植えていただいたゴーヤの

苗が大きく育ち、立派な緑のカーテ

ンになりました。事務室が日陰にな

り、涼しく過ごせています。室温が

下がるのも嬉しいですが、実は事務

室は西日が強く差し込むのでまぶし

かったりします。西日でのまぶしさ

対策になるのも助かります。また、

ゴーヤの実も少しずつ成長していま

すので、収穫できるのも楽しみです

♪ 

 毎年のことにはなりますが、緑と

花の推進協議会のみなさん、素敵な

緑のカーテンを作っていただきあり

がとうございます。 

←実を付け

始めたゴー

ヤ。まだ小

さいですが

広報配布時

には大きく

なっている

かな？ 

（各部屋の利用上限人数） 


